

Primer "Festival de Otoño 2011". 17 de septiembre

YA ESTÁ EL VÍDEO SUBIDO A LA WEB

Durante los días 16 y 17 de septiembre de 2011, en la Plaza de la Constitución de Mengíbar y organizado por la parroquia de San Pedro Apóstol, tuvo lugar el "Primer Festival de Otoño 2011".

El día 17 correspondió la noche íntegramente a un grupo de chicas de Mengíbar que dejaron a todos los asistentes un concierto de más de dos horas, ofreciendo un auténtico recital de canciones, conjugando temas actuales con temas de otros tiempos.

Ana, Sara, María, Laura, Rosa Mari, Nieves, Alicia y Rocío, así como Miguel y un servidor (Hilario), con las guitarras, así como Miguel Ángel a cargo del sonido, tratamos de que la noche sonara a música.

Tengo que alabar la labor de estas guapísimas chicas, así como su constancia, pues han sido muchísimas horas de ensayos y preparación de los 29 temas que esa noche sonaron, para conseguir que lo hicieran lo mas perfecto posible y creo que lo consiguieron. Consiguieron hacer vibrar a todos los asistentes e incluso en ocasiones hacer que alguna lágrima afluyera a los ojos.

Maravillosas voces y maravillosos los temas de bandas sonoras de películas infantiles, en especial de Disney, (La bella y la bestia, Pocahontas, Enredados, Hércules, La sirenita I y La sirenita II) pasando antes por el tema central del Mago de Oz (Mas allá del arco iris) y finalizando con el tema principal del musical Annie (Mañana)

Finalizaron, el concierto, todas a una con un tema de Amaral "Son mis amigos", que puso en pié a todos los asistentes al mismo.

Resaltar que los que no estuvieron en la plaza se perdieron este concierto y les aseguro que mereció la pena estar allí.

Un abrazo para todas mis chicas de la Coral Ossigi, y decir que esto no acaba aquí. Que con niñas como ellas se puede montar cualquier cosa.

Os quiero a todas.

Os dejo hoy la galería fotográfica realizada por Emilia Hoyo, a quién no me cansaré de agradecer la labor que realiza por nosotros y porque estos momentos queden plasmados en su cámara fotográfica.

Gracias Emilia.

EL concierto, en su totalidad, tendréis ocasión de verlo, en directo, cuando, próximamente, lo volvamos a repetir

Ya avisaremos el día y el lugar donde volveremos a estar sobre el escenario.

Pues ya teneis el video subido a la web.

Las canciones, logicamente, no están integras, en primer lugar por no hacer el vídeo muy extenso y, en segundo lugar, por que el concierto posiblemente se vuelva a repetir y quien desee verlo integro pues... ya sabe.

Felicitar nuevamente a "mis niñas", por su magnifica actuación

FOTOS

VÍDEO